



大いちよう

学校だより

第14号

磐田市立豊岡北小学校

令和5年2月3日

朝礼 ～校長の話

北っ子のみなさん、おはようございます。あっという間に2月になってしまいました。今の学年になって10か月がたったわけですが、勉強してきたことはきちんと身に付いていますか。あと2か月でまとめをしましょう。

ところで、みなさんは算数は好きですか。計算は得意ですか。たし算やひき算、2年生になるとかけ算を習い、3年生ではわり算を習いますが、どれが好きですか。

実は、算数では習わない計算があります。「**思いやり算**」と言います。聞いたことはありますか。4種類の計算を、思いやりの言葉に置き換えたものです。さあ、どんな言葉でしょう。

たし算(+)は、「**たすけあう**」。

たし算は答えが大きくなりますね。一人よりも二人、二人よりも三人で助け合えば、大きな力になりますね。

ひき算(-)は、「**ひきうける**」。

ひき算は答えが小さくなりますね。困っている人の仕事を引き受けてあげれば、困っていることが小さくなり、相手も笑顔になりますね。

かけ算(×)は、「**声をかける**」。

かけ算はふつう、答えが何倍にもなります。優しい言葉を掛けると、掛けられた人の気持ちよさは何倍にもなります。北っ子の得意なあいさつも、かけ算の一つですね。でも実は、答えが小さくなるかけ算もあります。言葉によって、気持ちよさは大きくも小さくもなるのです。どんな言葉をかけたらよいか、考えなければいけませんね。

わり算(÷)は、「**わけあう**」。

わり算は分けた分だけ答えが小さくなってしまいます。自分の分は減ってしまいますが、気持ちよさは増えますね。

「たすけあう」「ひきうける」「声をかける」「わけあう」、この4つの思いやり算、みなさんは何が得意ですか。自分の得意な思いやり算を、たくさんの人にやってあげましょう。得意でない思いやり算も、少しでもできるといいですね。また、周りの人から思いやり算をやってもらったときには、「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えられるといいですね。

思いやり算の心で、楽しい学校生活が送れるようにしましょう。

3つの花を咲かせよう



考える花

2年生の生活科学習「電車に乗って行こう」では、天竜浜名湖鉄道、そして遠州鉄道を利用して、浜松科学館に行ってきました。



上手に切符を買い、マナーを守って電車内で過ごしました。



1年生の生活科学習「昔の遊びを楽しもう」では、様々な遊びの遊び方を調べて、楽しんで遊ぶことができました。





なかよしの花



体力アップコンテスト応募締め切り直前の日、運動場が少し緩かったのですが、みんな記録に挑戦していました。翌朝、運動場は凹凸だらけ。高学年の子供たちが気が付いて、レーキや足でせっせとならしました。

6年生が縄跳び練習に間に合うように、急ピッチでジャンピングボードのペンキ塗りを行いました。



きたえる花

体力アップコンテストの応募が締め切られた後も、朝、外に出てきて体を動かしている子供たちが大勢います。寒さに負けず、学級の記録更新に挑み続けたり、他の運動に挑戦したりと、自分を鍛える力が付きました。



ジャンピングボードも大人気です。→

【お知らせ・お願い】

資源回収収益金について

12月に行った第2回PTA資源回収への御協力、ありがとうございました。

	回収総重量	金額
第1回(6月18日)	8,900kg	68,170円
第2回(12月3日)	12,490kg	97,370円
市補助金	総重量×4円	85,560円

※地域へのお礼は回覧文書でお知らせしました。

表章紹介

静岡県児童・生徒紙上美術展

磐周特選【図工】	1年	さん
入選【図工】	4年	さん
【書写】	1年	さん
	1年	さん
	2年	さん

創立 150 周年記念学習コーナー

とよおかの先輩たちに学ぶ

6年生総合的な学習の時間に、豊岡出身の漫画家の方、豊岡地区の活性化のために活動やお仕事をされている方々に授業を行っていただきました。

子供たちにとって、自身の生き方を考える機会となりました。ありがとうございました。

